

Mexico 24 de Junio de 1919.

Sr. Don Alvaro Obregon.

Nogales.



Muy distinguido y estimado amigo:

Durante el periodo de lucha armada, todos los que fuimos Constitucionalistas, necesariamente hubimos de formar concepto de cada uno de Uds., los que constituyeron el nervio y descollaron en primera fila. Esto sentado, causa risa la campaña periodistica actual por la que pretenden darnos a conocer a Uds., deduciendo sus personalidades del manifiesto o declaraciones que cada cual de Uds. mismos ha publicado; y sin tener en cuenta que somos de la familia y en consecuencia, que conocemos defectos y virtudes, tratan de biografiarnoslos segun el sentir o conveniencia del Director del periodico, en cuyas manifestaciones personales, entran, tambien las rencillas personales, a veces fútiles, que en periodo anterior mediaron entre el personaje ^{hoy} discutido y el periodista. Labor esta tonta, si en el pueblo se despierta el valor civil necesario para votar por quien convenga a la Patria.

He leído su manifiesto y he leído las criticas, y sin embargo mi criterio no ha cambiado; pues ademas de conocerlo en el periodo dicho, he seguido su actuación en el periodo constitucional. Para juzgar su manifiesto, hago abstracción de que leo; y trato de escuchar lo que de viva voz nos diria, sin las sutilezas gramaticales propias de los politicos de profesión, que son largos en ofrecer y parquisimos en cumplir. Por esto, la rudeza de su lenguaje es tan criticada. Por esto llaman auto-postulación a la franqueza de su manifiesto. Ellos son los lobos de la fábula.

Siempre he tenido criterio propio y con todo valor civil he votado independientemente. Mi voto y mi insignificante prédica mientras se

verifiquen las elecciones son de Ud., por creer (prescindo de su apellido) que es Ud. quien reúne las condiciones necesarias para la Presidencia en el futuro periodo, pues no dudo por un momento, que habrá renovación del poder.

Con un respetuoso saludo, reciba Ud. el afecto personal que le tiene su sincero amigo

Guillermo de la Reguera

S/c. Avenida de Uruguay 12. "Gran Hotel".

0-9²

0

4 de agosto de 1919

Sr. Guillermo F. de la Reguera,

Ave. Uruguay #12.-
Gran Hotel,

México, D.F.-

Muy señor mío y amigo:-

Corresponde a su apreciable carta fecha 24 de junio ppdo., -la que por causa que ignoro, hasta ayer llegó a mis manos, -para darle las más cumplidas gracias por las frases de simpatía que tiene para mí con motivo de mi postulación a la Primera Magistratura del País en el proximo período constitucional.

Con el debido aprecio me es grato suscribirme de usted afectísimo amigo y atento S.S.,